

Los calores gastan la vitalidad

Tomense las Píldoras del Dr. Williams para recuperar la energía.

Durante los calores todo el mundo se queja de fatigas, de falta de energía, de pérdida del apetito. En muchos casos los calores sacan a la superficie impurezas de la sangre, erupciones, eczema, floridulos, etc., que atormentan de un modo insoportable.

Millares en este país saben de lo buenas que son estas píldoras. Durante dos años me molestó una enfermedad de la sangre, es decir, que me puse anémica. Sentía fuertes ruidos en los oídos, calambres, dolores en todo el cuerpo, y no tenía ambición para nada.

Sección Financiera.

COMERCIALES.

México, Noviembre 14 de 1908. PRECIOS CORRIENTES DE PLAZA.

Table with 2 columns: Item and Price. Includes Azúcar, Refinada, Id. granulada, Id. cubicada, Arroz, Café, Maíz, Cacao, etc.

Toda calentura desaparece en 24 horas, con las Cápsulas Hematocócicas. No necesitan dieta.

GACETILLA.

La conferencia del Dr. Kumm Heller

En la noche del lunes asistimos a la anunciada disertación del doctor alemán nombrado, que había atraído una enorme concurrencia, a tal extremo que muchas familias tuvieron que regresarse, por no poder conseguir asiento.

Con un caudal de conocimientos científicos admirable y con una facilidad al expresarse, poco común en un extranjero, disertó el Sr. Krumm Heller, durante más de una hora, siendo varias veces interrumpido por los aplausos.

Ojalá que en la segunda conferencia que anunció, tome un local más amplio, pues anoche hasta se temió un accidente por la aglomeración tan excesiva en el palco del fondo.

Nuevos Comisarios.

Han comenzado a ejercer como Comisarios de la 1a. y 6a. Comisaría respectivamente, los Sres. Natalio Bustamante, Santiago Aduña y Herminio Chavez quienes cubren en virtud del nombramiento recaído en ellos, las vacantes que dejan los Señores Indalecio Gómez Llata y Eduardo del Valle y el Subcomisario Bustamante con su ascenso.

Distinción al señor Gobernador de Durango.

La Sociedad "Luz y Fraternidad," en sesión ordinaria del domingo último, 15 del corriente, nombró socio honorario de la misma al Sr. Lic. Don Esteban Fernandez, Gobernador de Durango y actualmente entre nosotros.

Movimientos sísmicos.

La península de Yucatán acaba de ser el punto general de un fenómeno sísmico trepidatorio en lo general por que no causó daño alguno. Peto Bolanchen Hecelebaen Vigía Iturbide Teikax Cayo obispo Menda y Ticul fueron los puntos en que se hizo más notable el fenómeno entre 10. 28. p. m. a 10. 40. repitiéndose en Ticul Vigía, Iturbide Bolonchen e Iturbide.

Notas meteorológicas.

La presión y la temperatura están en descenso en todo el país. La humedad varía irregularmente. Dominan nubes inferiores de dirección boreal. Soplan vientos boreales. Probabilidades de las 6 horas 23 minutos a. m. del día 18 hasta las 6 horas 23 minutos a. m. del día 19.

ANTES DE PODER

utilizarlos, es menester extraer el hierro u oro de la piedra mineral. Lo mismo puede decirse del aceite de hígado de bacalao puro. Sus virtudes no se encuentran en sus materias grasosas y mucho menos en su asqueroso sabor y olor.

PREPARACION de WAMPOLE

en cuyo eficaz remedio, tan sabroso como la miel, tenemos toda la esencia del Aceite de Bacalao puro, combinada con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto, Extractos de Malta y Cerreo Silvestre. Estos ingredientes, constituyen un reconstructor de tejidos, un purificador de la sangre, y un constituyente general incomparable.

Solemne inauguración.

Ayer de una manera brillante fue inaugurada por el Presidente de la República la Exposición de Ganadería que en Coyocacán se organiza anualmente. Al acto que fue amenizado por la Banda de Artillería, asistieron varias personalidades, así como también los Sres. Ministro de Fomento; los Gobernadores del Distrito Federal y del Estado de Durango el Presidente de la Empanadora Nacional Mexicana y los miembros de la Junta organizadora de esos concursos.

RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA EL LAXATIVO BROMO-QUININA debía la causa. Usó en todo el mundo para curar un resfriado en un día. La firma de E. W. GROVE en cada cajita.

Advertisement for Píldoras Nacionales. Text: USTED DEBE TOMAR las Píldoras Nacionales SI PADECE DE Paladismo, Calentura Sudores nocturnos, Influenza, Calenturas, Anemia. Includes image of a pill box.

Otra vez la curva de Maltrata.

La fatal curva de Maltrata, que, el Ferrocarril Mexicano, aunque paga sus dividendos, ha descuidado por mucho tiempo el hacerla segura, estuvo a punto de ser otra vez el teatro de una terrible desgracia.

Quiere Vd. obtener un precioso

y elegante Reloj Remontoir de Oro, electrizado absolutamente GRATIS? Escriba hoy mismo enviando este anuncio a E. MORENO & Co., Apartado 1456, Nueva York E. U. de A.

Bryan visitará Monterrey.

Mr. William J. Bryan y la señora su esposa llegarán a Monterrey, hoy miércoles, donde permanecerá durante dos semanas, siendo huésped del matrimonio Robertson, en Bella Vista.

Las Viscainas.

Se prepara una lucida fiesta por 18 alumnas y Profesores del Colegio de aquel nombre para celebrar el 22 del actual, onomástico de la Directora de dicho plantel.

Advertisement for Bronquitis, Tosca y Malos Oídos. Includes image of a bottle.

MATRIMONIOS:

Han circulado ya entre sus respectivas amistades las invitaciones para los matrimonios que contraerán en esta Ciudad la Srta. Enriqueta Jiménez de la Cuesta y el Sr. Ingeniero Don Carlos Zuloaga; la Srta. María Oropeza y el Sr. Salvador Velazquez.

IMPOTENCIA - DEBILIDAD

¿Ha probado Ud. infinitas de medicinas para curar estos males, sin obtener alivio? Han fallado porque no obran sobre los NERVIOS INTERIORES, en donde dichas enfermedades tienen su origen.

Enfermo.

El señor Coronel Don Manuel A. Aragón Gobernador del Estado de Morelos se halla en esta capital en el lecho del dolor víctima de aguda enfermedad, que ha puesto al paciente en decaído estado no obstante que se le atiende esmeradamente.

Large advertisement for EXCELSIOR shoes. Text: ¿POR QUE SERA? ESTO ES NOTABLE!! ¿QUE COSA? ¿QUE PASA? QUE SOLO LA FABRICA DE CALZADO "EXCELSIOR" NO HACE BARATAS. El Calzado más Fino Sólo Vale \$ 7.50. TACUBAYA D. F.

Beneficio de un actor.

El conocido actor mexicano señor Enrique Cisneros dará la noche del jueves próximo, su función de beneficio en el Teatro Hidalgo, donde trabaja con la Empresa Pedro Servín y Cía.

Pérdida de \$75,000 causada por un incendio.

Las pérdidas en el incendio del "International Garage," en Chihuahua, se estiman en cerca de \$75,000. La primera persona que descubrió el fuego fué el gendarme núm. 60, quien disparó su revólver para llamar la atención de sus compañeros.

Tren mixto entre Orizaba y Veracruz

El Secretario de la Jefatura Política del Cantón de Orizaba, señor Samuel Arcos ha recibido una carta de Mr. W. Morcom, Superintendente General de la Compañía del Ferrocarril Mexicano, en la cual afirma que la Compañía pronto volverá a establecer el tren mixto entre Orizaba y Veracruz, que fué suspendido en Enero último, habiéndose reducido a un tren diario entre Orizaba y Córdoba.

Centro Castellano.

Acaba de fundarse en esta capital una Sociedad que compuesta por hijos de España llevará el nombre de Centro Castellano, siendo su mesa directiva la siguiente: Presidente, Eusebio Fuentes; Vice, José Castillo; Vocales, Ingeniero Antonio Valenzuela, Jesús Amézaga, Braulio Carrero, José M. Muñoz, Arturo López; Secretario, Lic. Aurelio Fernández; Prosecretario, José María Lastra; Tesorero, Manuel Sastrias; Protesorero, Severiano Sainz.

Gaceta TEATRAL

Noviembre 18 de 1908. PRINCIPAL. —Por la noche a las ocho y media, El mentir de las estrellas, Las Bionas, La Leyenda mora y la Vida Alegre.

AVISOS JUDICIALES.

Juzgado Segundo de lo Civil México. REQUERIMIENTO.—Sres. Carlos Becerra Brin gas y José Reynaud.—En los autos del juicio ordinario mercantil que sigue en su contra el señor Don Ramón Ortega y Montañón, sobre pago de pesos, el señor Juez Segundo de lo Civil, Lic. José Rodríguez Gil, por autos de 26 de Septiembre y 22 de Octubre del presente año, ha mandado se roquiera a Uds. de pago de la cantidad de once mil pesos, más los intereses y gastos y costas del juicio en los términos en que fueron sentenciados y conforme al art. 1040 del Código de Procedimientos Civiles, supletorio del del Comercio, disponiendo que las publicaciones se hagan en los periódicos "Boletín Judicial" y "Diario del Hogar", por igual en sus domicilios actuales.

Lo que hago saber a Uds. por el presente, requiriéndoles en forma y conforme a derecho para que dentro de ocho días contados desde la fecha de la última publicación, hagan el pago de la suma de once mil pesos más los réditos, y gastos y costas del juicio ó en su defecto señalen bienes suficientes en que trabaje ejecución, que sean de su propiedad, apercibidos conforme a la ley. México Noviembre de 1908.

Juzgado de Primera Instancia de Xochimilco. EDICTO.—En la Sección Segunda de los autos del interado de la señora Desideria Méndez, veen a que fué de esta Ciudad, la solicitud del albacea, el O. Lic. Romualdo Ma. Bertrán que conoce de dichos autos, por decreto del seis del presente mes ha mandado, que se r pita la citación que previene la parte final del artículo 1781 del Código de Procedimientos Civiles, en el sentido de que se concierda al albacea el término de treinta días para la facción de inventarios por memorias simples y extrajudiciales, y mandó que se hagan las publicaciones, por medio de edictos, en los periódicos "Boletín Judicial" y "Diario del Hogar".

Y en cumplimiento de lo mandado, explico el presente en Xochimilco, a los once días del mes de Noviembre de mil novecientos ocho. L. Ruiz S. Núm. 370, Días 13, 14, 15, 17 y 18 de Nbro.